

KiNDer laufen für **ki**NDER

NEU!

Neben den engagierten Kindern können auch Erwachsene alleine oder als 3er-Team 3 Stunden im Rahmen des 24STD. LAUFS teilnehmen!



Großer Benefizlauf und Familienfest

für die  **SOS
KINDERDÖRFER**

Olympiapark München, Coubertinplatz

Donnerstag, 9. Mai 2013 (Feiertag), Startschuss 11 Uhr

In Kooperation mit dem 24STD. LAUF

Anmelden und mitlaufen: Telefon 089 – 2189 653 60 oder
www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

Gemeinsam Gutes tun

Nach mehreren Jahren kehrt „Kinder laufen für Kinder“ wieder in den Olympiapark zurück. Dieses Jahr finden der Benefizlauf und das attraktive Fun-Programm für die ganze Familie am Donnerstag (Feiertag), den 9. Mai 2013, statt. Diesen Erlebnistag sollten Sie, liebe Familien, nicht versäumen! Verbringen Sie gemeinsam mit Ihren Kindern einen tollen Tag im Olympiapark – für jeden wird etwas geboten!

Jeder Teilnehmer läuft auf einem abgesteckten Parcours. Jeder Schritt zählt, denn pro erlaufenem Kilometer geht eine Spende an die SOS-Kinderdörfer. Im Anschluss erwartet die Kinder ein tolles, kostenloses Familienfest mit abwechslungsreichem Bühnenprogramm und spannenden Erlebnisstationen.

Laufen für einen guten Zweck

Mit dem Benefizlauf werden die SOS-Kinderdörfer in Deutschland und weltweit unterstützt. Entscheiden Sie selbst, wo Ihre erlaufene Spende eingesetzt werden soll.

Erwachsene auch mit am Start

Neben den Kindern sind in diesem Jahr auch die Eltern wieder mit am Start. Im Rahmen des 24STD. LAUFS können sich die Erwachsenen allein oder im 3er-Team drei Stunden sportlich betätigen.

Jeder Kilometer zählt

Seit Beginn der Aktion sind mehr als 420.000 SchülerInnen knapp 2 Millionen Kilometer gelaufen. 5 Millionen Euro sind dabei zugunsten der guten Sache zusammen gekommen. In Bayern steht die Aktion unter der Schirmherrschaft des Bayerischen Kultusministeriums.



Das Programm!

- ab 9:30 Uhr** Anmeldung und Ausgabe von Laufkarten, Verpflegungsbändern und T-Shirts an der „KlfK“ Anmeldung am Coubertinplatz
- 11:00 Uhr** Startschuss 3STD. LAUF (Erwachsene)
- 11:02 Uhr** Startschuss für Kinder und Jugendliche mit Christian Schenk, ehem. Olympiasieger und Botschafter der SOS-Kinderdörfer
- ab 12:00 Uhr** Beginn kostenloses Fun-Programm für ALLE:
- Wissensquiz und Glücksrad mit Langenscheidt
 - Jacobs Kaffeebar von Mondeléz International
 - Lustiges Quiz am Stand der SOS-Kinderdörfer
 - Komm zum LEGO® Bauevent, bei dem mit deiner Hilfe aus tausenden kleinen Steinen ein mehr als 2 Meter hoher LEGO Stein entsteht!
 - Flughafenfeuerwehr und Flughafen München laden zum Wasserspritzen und Drehleiterfahren ein.
 - Kids in emotion e.V. - wir bewegen Kinder
 - „Yes let's fetz jetz“ - alles rollt! Skateboard - Fingerboard - Longboard - Workshops mit Skateboard-Weltmeister „Albertross“
 - Beatbox und Breakdance Performance mit JAK
 - Bobby-Car-Rennen, unterstützt von Mondeléz International
 - Spiel und Bewegung mit der BLSV-Hüpfburg
 - „VIP - Varieté in Progress“ - atemberaubende Akrobatik, beeindruckende Jonglage und Artistik auf höchstem Niveau. Junger, moderner Circus aus München
 - Hoch hinaus mit Zott: spektakuläres Bungee-Trampolin-Erlebnis und viele Leckereien aus der Genuss-Molkerei.
 - Bewegungsspiele und Ernährungsquiz mit den TV-Helden Peb & Pebber von der Plattform Ernährung und Bewegung e.V.
 - Rope Skipping mit den Crazy Skippies vom FC Lengdorf - Akrobatik mit dem Seil. Training für Koordination, Ausdauer, Kreativität und Teamfähigkeit!
 - Die Bayerische Turnerjugend im BTV sorgt für „Fitte Kinder“: Mitmach-Angebote wie Sport Stacking, Slackline und Zirkuskünste warten auf Euch!
 - Der Kasperl Fischer kommt zu unserem Fest mit verschiedenen lustigen Kasperlstücken
 - Mehr Fun mit Crossboule von ZOCH: das neue Outdoorspiel für die Stadt, den Strand und für jede Party
 - Große Unterhaltung mit der Mini-Kinder- und Teenie-Showtanz-Gruppe FunUnlimited
 - Treffen Sie Sharky, das Maskottchen des SEALIFE München. Er freut sich über die neue Ausstellung MISSION HAI, direkt im SEA LIFE im Olympiapark!
 - Lollihop-Kindererlebniswelt mit Hüpfburg
- 15:00 Uhr** Bekanntgabe des aktuellen Tagesspendenergebnisses und Übergabe der Spendenschecks an die SOS-Kinderdörfer
- Alle LäuferInnen erhalten zum Abschluss ein Dankeschön-Geschenk und eine Urkunde für ihr Engagement und werden mit einem kleinen Snack versorgt!
Für das gastronomische Wohl sorgt GenussZeitCatering!
- Berichterstattung durch die Kinderreporter auf Radio Feierwerk 92,4.

Und so ist man mit dabei:

Jetzt am besten gleich online anmelden unter: www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

Man erhält nach der Online-Anmeldung per Mail eine Bestätigung und genaue Informationen zum Lauftag!

**Ganz wichtig vor dem Benefizlauf:
Sponsoren suchen!**

Mit der Sponsorenvereinbarung gehen Kinder und Jugendliche auf die Suche nach Sponsoren (Verwandte, Freunde, Firmen etc.). Alle Sponsoren bitte mit Adresse und Betrag eintragen. Gesamtspendensumme pro km oder Fixbetrag ermitteln und auf dem Abschnitt notieren. Diesen dann bitte abschneiden und am Lauftag an der Anmeldung abgeben. Die Sponsorenvereinbarung bleibt beim Läufer.

Am Lauftag

Alle Teilnehmer holen sich ab 9.30 Uhr ihr persönliches Laufpaket (Verpflegungsband, T-Shirt, Laufkarte) im Anmeldebereich ab! Auch Kurzentschlossene können sich ab 9.30 Uhr noch im Anmeldebereich anmelden (siehe Beschilderung vor Ort).

Wer als Erwachsener 3 Stunden im Rahmen des 24STD. LAUFS teilnehmen möchte, kann sich unter www.sog-events.de bis zum 30. April 2013 anmelden. Die Einzelmeldung kostet EUR 25,- pro Person, eine Teamanmeldung für 3 Personen kostet EUR 50,-.

Alle Kinder und Jugendliche (bis 18 Jahre) starten pünktlich um 11.02 Uhr. Die Erwachsenen gehen kurz vorher um 11 Uhr an den Start.

Die erlaufenen Runden (800 m) werden auf der Laufkarte abgestempelt und in Kilometer umgerechnet. Für Verpflegung auf der Runde und danach ist gesorgt.

Laufurkunde und Spende

Nach dem Lauf erhält jeder Läufer seine ganz persönliche Laufurkunde, ein kleines Präsent als Dankeschön und weitere Infos zum Spendenprozedere. Siehe auch unter www.kinder-laufen-fuer-kinder.de.

Engagement für die gute Sache



Seit 2003 gehört Kraft Foods in Deutschland zu den ersten Förderern der Initiative „Kinder laufen für Kinder“. Aus Kraft Foods wird nun Mondelez International, und auch unter neuem

Namen ist das Unternehmen in 2013 wieder als Hauptsponsor dabei.

Auch Mitarbeiter unseres Standortes in München engagieren sich – bereits zum fünften Mal - und unterstützen die Veranstaltung im Vorfeld und am Tag des Laufes.

Gemeinsam die Ärmel hochkrempeln und mit anpacken – das Engagement macht Schule. Mit seinen Mitarbeitern hat das Unternehmen ein unschätzbares Potenzial und zeigt, dass es etwas bewegen kann.

Wie kommt man zum Olympiapark?

Der Lauf findet im Olympiapark am Coubertinplatz statt.

Anfahrt mit den öffentlichen Verkehrsmitteln:

-  U-Bahnlinie U3 Richtung Moosach, via Olympiazentrum (ca. 10 min. Fußweg zum Olympiapark)
-  Trambahnlinie 20 und 21, Haltestelle Olympiapark West
-  Stadt-Buslinie 173, Haltestelle Olympiapark-Eisstadion

Anfahrt mit dem PKW

Generell empfehlen wir, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zum Olympiapark zu kommen. Es besteht die Möglichkeit, direkt vom Mittleren Ring (Landshuter Allee) über den Sapporobogen in die Parkharfe zu fahren und zu parken.

Parkgebühr: 4 EUR pro Tag (begrenzte Anzahl an Parkmöglichkeiten)

Veranstalter

Initiative „Kinder laufen für Kinder“
Anne Jacobs
Freischützstr. 75
81927 München
Tel.: 089-2189 653-60
Fax: 089-2189 653-89
info@kinder-laufen-fuer-kinder.de
www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

Schirmherrschaft



Bayerisches Staatsministerium
für Unterricht und Kultus

Sponsoren

Mondelēz
International



Die Genuss-Molkerei



Langenscheidt

Kooperationen

